

Los cuatro centros atienden a más de 150 personas discapacitadas

1,4 millones de euros se invertirán en los centros de discapacitados

El consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, ha firmado con la Fundación "Fuente Agría" el mantenimiento de los centros que atienden a estas personas

Puertollanero

Dar atención especializada, formación y posibilitar la inserción socio-laboral de más de 150 chicos y chicas con discapacidades psíquicas es el objetivo del convenio de colaboración firmado entre el consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, y el presidente de la Fundación "Fuente Agría", Antonio Rodríguez.

El importe de este convenio, que asciende a más de 1,4 millones de euros y es el segundo de mayor cuantía de Castilla-La Mancha, tendrá como objetivo el mantenimiento de los cuatro centros que la Fundación gestiona, y en los que se ofrece atención a personas con discapacidad.

Durante el acto de la firma, Tomás Mañas ha destacado el esfuerzo que se está realizando desde el Gobierno regional en apoyo de los programas destinados a las personas con discapacidad, no sólo en las cuestiones económicas, dado que "durante este año, por primera vez, se abonarán en un único pago el total de los convenios con las asociaciones de discapacitados, pues con anterioridad se pagaba el 50% y el resto cuando hubiesen justificado ese primer pago".

Según el titular de Bien-



estar Social, esta decisión se ha tomado "para evitar los pequeños problemas económicos que algunas asociaciones tenían con el anterior sistema de pago, que es el que realizan todas las administraciones públicas.

Nuestro objetivo es apoyar, tal y como ha puesto siempre de manifiesto el presidente Bono, a las asociaciones de familiares de personas discapacitadas, para que puedan ofrecer el mejor servicio y atención posi-

bles a estos chicos y chicas".

Tomás Mañas tuvo palabras de agradecimiento para estas asociaciones, pues "sin ellas sería imposible poder llegar a todas las personas que sufren alguna discapacidad, y

que necesitan de una atención especializada".

El convenio firmado esta mañana entre la Fundación "Fuente Agría" y la Consejería de Bienestar Social tiene como fin el mantenimiento de los cuatro centros de atención a discapacitados psíquicos que gestiona esta asociación.

Entre ellos cabe destacar el Centro Regional para Discapitados Psíquicos gravemente afectados, propiedad de la Consejería, y que cuenta con 48 plazas destinadas a aquellas personas con una discapacidad severa o muy grave.

Así mismo, y gracias al presente convenio, el Centro Ocupacional continuará con su labor de formación socio-laboral que lleva a cabo con 82 usuarios. También el mantenimiento del Centro de Día, que atiende a aquellas personas que viven con sus familiares y, durante el horario diurno, son atendidos en estas instalaciones recibiendo apoyo especializado, se enmarca dentro de este convenio.

Por último, también se ha previsto en este acuerdo la entrada en funcionamiento de la vivienda tutelada para personas discapacitadas psíquicas que, con 5 plazas, comenzará a funcionar en las próximas semanas.

Exposición de Víctor Barba «Dibujar por dibujar»



La Biblioteca de Castilla-La Mancha en el Alcázar de Toledo acogió, la exposición de Víctor Barba «Dibujar por dibujar», donde este reconocido dibujante e ilustrador recoge tres momentos de su reciente actividad artística, 1994, 2001 y 2002.

Este artista puertollanense ha realizado numerosas exposiciones y cuenta en su haber con distintos premios, en una larga trayectoria en el mundo del cómic y la ilustración.

"Los dibujos de Víctor Barba son una proyección gráfica de los distintos estados de ánimo del artista", así lo manifestó la viceconsejera de Educación y Cultura, Elisa Romero.

Diplomados de Enfermería se incorporan a las Uvi's móviles del SESCAM

La nueva gestión del Servicio de Emergencia Sanitaria de Ciudad Real por parte del Gobierno regional ha hecho posible la transformación oficial de las siete ambulancias medicalizadas disponibles en UVI'S móviles, con la incorporación efectiva de personal de Enfermería a todas las unidades. A este respecto, el SESCAM ha asumido la financiación de estos vehículos de emergencia sanitaria, con una aportación de 601.012 euros por uni-

dad, que tienen su ubicación en los parques de Ciudad Real, Puertollano, Alcázar de San Juan, Tomelloso, Valdepeñas, Manzanares y Almadén.

La contratación de estos 42 diplomados en Enfermería responde a una reivindicación histórica y permite que, por vez primera, un profesional de dicho colectivo sanitario integre el equipo humano que viaja en cada UVI móvil, junto a un médico y dos técnicos.